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COMPTE-RENDU L’ASSEMBLEE GENERALE 2012 

TENUE A LA GRANDE-MOTTE LE DIMANCHE 12MAI 2013 

 

 

 

 

 

Le Président Lucien CANO étant souffrant, conformément à la décision prise au Conseil 

d’Administration du 13 mai 2010, c’est la Secrétaire Générale Yvonne MONTOYA en tant que 

Présidente Déléguée qui conduit la réunion. Elle renouvelle ses souhaits de bienvenue aux adhérents 

présents à la Grande-Motte et déclare ouverte la 9
ème

 Assemblée Générale de « l’Amicale des 

Thiersvillois et leurs enfants ». 

Une minute de silence est observée en mémoire de nos chers disparus. 

1. ORDRE DU JOUR 

a) Emargement de la liste des présents et vérification des mandats, 

b) Rapport moral de la Secrétaire Générale, 

c) Rapport financier du Trésorier, 

d) Rapport du Commissaire aux Comptes,  

e) Approbation des comptes de l’exercice 2012, 

f) Election des membres du Conseil d’Administration pour une durée de 3 ans, 

g) Question diverses. 

2. RAPPORT MORAL DE LA SECRETAIRE GENERALE 

 

La Secrétaire Générale, Yvonne MONTOYA, lit le rapport moral annexé au présent compte-

rendu. 

Aucune question n’étant posée, le rapport est accepté à l’unanimité. 

3. RAPPORT FINANCIER DU TRESORIER 

Le Trésorier, André DELAUNAY, expose la situation financière de l’Association au 31 

décembre 2012. 

Recettes   :   9 421,00 € 

Dépenses  : 10 450,01 € 

Solde créditeur au 31.12.2012 : 451,13 € 

Le Trésorier informe les adhérents que les comptes détaillés sont à leur disposition au siège de 

l’Association. 

 

1  



C’est avec beaucoup d’émotion qu’André DELAUNAY ayant de gros problèmes de santé a, 

devant l’Assemblée, émis le désir de renoncer à son poste de Trésorier Général qu’il ne peut 

plus assurer avec sérénité. 

La Présidente Déléguée annonce avoir proposé le poste à Patrick FUCHS quelques jours avant 

la réunion. C’est sous les applaudissements que ce dernier accepte d’occuper ce poste resté 

vacant. 

La Présidente Déléguée remercie chaleureusement André DELAUNAY pour le travail qu’il a 

accompli au sein de l’Association en tant que Trésorier Général sous une salve 

d’applaudissements. 

4. APPROBATION DES COMPTES DE L’EXERCICE 2012 

Madame Hélène MARTINEZ, Commissaire aux Comptes, fait l’éloge du travail accompli par 

André DELAUNAY pour sa clarté et sa rigueur et certifie la véracité des comptes présentés 

pour l’année 2012 par le Trésorier.  

Le rapport financier est accepté à l’unanimité. 

5. ELECTION DES MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

a) Administrateurs sortants 

Il y a un tiers de sortants. Il s’agit de Messieurs : 

- Lucien CANO,  

- Gaston MORELLO 

- Jean-Félix VALLAT  

Les Administrateurs sortants, demandent le renouvellement de leur mandat.  

Ils l’obtiennent à l’unanimité. Ils sont élus pour trois ans. 

- Patrick FUCHS est élu en remplacement d’Antoine MAXIMILIEN, démissionnaire, à qui il 

restait un an de mandat. 

La Présidente Déléguée précise que, sans être élu au Conseil d’Administration on peut, dans la 

mesure de ses compétences, aider au fonctionnement de l’Amicale. Cette année, Jean-Marie 

LADARRE a accepté d’aider le Trésorier Adjoint. Pour le remercier de sa collaboration 

bénévole  l’Assemblée l’applaudit chaleureusement. 

 

b) Commissaires aux Comptes 

Nous proposons la reconduction du  mandat pour un an de nos Commissaires aux Comptes 

Madame Hélène MARTINEZ et Monsieur Georges SERRES. 

Ils l’obtiennent à l’unanimité. 

6. REMISE DES PRIX 2012 

a) Prix Terre d’Eghriss 

Ce Prix a été attribué à Daniel Saint-Hamont pour son livre « Et le sirocco emportera nos 

larmes » paru aux Editions Grasset ainsi que pour toute son œuvre littéraire et 

cinématographique. Scénariste des films d’Alexandre Arcady dont le dernier est « Ce que le  

jour doit à la nuit » et dans lequel il a cité le nom de Thiersville tout comme dans son livre 

d’ailleurs. 
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Nous lui sommes reconnaissants d’avoir mis notre village à l’honneur et le nommons 

Citoyen d’Honneur de Thiersville. 

Daniel Saint-Hamont étant retenu à Cannes pour soutenir le film « Ce que le  jour doit à la 

nuit » nous a adressé le texte ci-dessous, que notre Vice-Président Christian Esposito a lu 

devant l’Assemblée. 

« Chers amis de Thiersville et des environs, permettez-moi d'abord d'exprimer mon vif 

regret de ne pas être à vos côtés aujourd'hui. Je connais certains d'entre vous pour les avoir 

rencontrés à Paris lors des réunions des amis du canton de Mascara, ou même parce que 

j'en ai ramenés quelques uns "chez nous" au cours de voyages inoubliables en Algérie, dont 

la star de radio Mascara, Yvonne en personne. Vous avez bien voulu cette année m'attribuer 

votre prix et je vous en remercie vivement. J'ai écrit « Et le sirocco emportera nos larmes » 

avec mon cœur en essayant de rendre hommage à notre belle province disparue, et aussi en 

essayant de Dire que rien n'était fini. Certes l'Algérie française, NOTRE Algérie, n'est plus. 

Certains à Thiersville et ailleurs ont payé de leur sang leur attachement à cette terre 

magnifique. Mais notre devoir est aujourd'hui un devoir de transmission. Avec nos enfants et 

petits enfants, nous sommes un trait d'union essentiel entre les deux rives de la 

Méditerranée. Malgré les apparences, nous représentons l'avenir par notre mémoire 

collective.  Un jour viendra très bientôt, à l'occasion d'événements dramatiques, où notre 

connaissance de la terre et des hommes de "là-bas" deviendra essentielle, dans une France 

angélique et d'autant plus vulnérable. Mon livre est là pour rappeler le passé et mettre en 

garde concernant l'avenir. J'espère que vous aurez du plaisir à le lire. 

 Merci encore chers amis, et à bientôt peut-être lors d'une prochaine réunion.  

Très amicalement.  

Daniel Saint-Hamont. » 

b) Prix l’Autre Rive 

A été décerné à Juliette Canet-de-Crozals, Plasticienne réputée dans le milieu de l’Art pour 

ses sculptures exposées tant à Paris qu’à New-York. Elle fut récemment invitée à la Biennale 

de Venise. 

Juliette est la sœur de Guillaume Canet, acteur et metteur en scène et qui est le Président 

d’Honneur de notre Amicale. 

7. DIVERS 

a) Notre Vice Président, Jean-Félix VALLAT, se trouvant dans les Emirats Arabes pour son 

travail s’excuse de ne pas être parmi nous, mais nous demande de transmettre le message 

suivant : « il est très difficile de faire quoi que ce soit avec ce nouveau gouvernement mais 

que le combat continuait » 

b) De nombreux adhérents ne s’acquittant pas de leurs cotisations, Paul ROUX demande si 

nous ne pouvions envisager une augmentation de ces dernières. Une augmentation ayant eu 

lieu en 2013, la Présidente Déléguée encourage les adhérents à faire preuve de générosité en 

s’acquittant de leurs cotisations. 

c) Paul VALLAT, lit une lettre qu’un thiersvillois SAHNOUN Mohamed a adressé à son frère 

Bernard VALLAT et surtout le « trajet » qu’elle a effectué pour arriver à son destinataire. 

En effet, cette personne n’a pas hésité à adresser ce courrier au Ministère de l’Agriculture 

afin qu’elle puisse arriver à destination. La pugnacité paie ! 

Avec l’autorisation des frères VALLAT cette lettre sera publiée dans le REVEIL N° 10. 
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d) Nous avons lu également le message ci-dessous de Marie-Jeanne BIZIEN-L’HOUR : 

« Une fois de plus je suis désolée de ne pouvoir être présente à la Grande Motte cette 

année. J’ai attendu jusqu’au dernier moment mais la météo exécrable nous a fait prendre 

du retard dans les travaux des champs (3 semaines) et du coup la présence de Jean-Michel 

est indispensable à la ferme !!! J’en suis d’autant plus désolée que chacun de nous prenant 

de l’âge ces rencontres restent fragiles et chaque année risque d’être la dernière !!! 

Bon courage pour l’organisation de ce week-end, qui je l’espère perdurera encore un peu 

grâce au dévouement de quelques uns… un grand merci à eux…un grand merci particulier 

à Lucien sans qui cela n’existerait pas !!! 

Thiersville c’est une partie de notre cœur et de nos tripes et il restera jusqu’à notre dernier 

souffle !!! 

e) Paul FUCHS est intervenu pour dire que la fréquentation du site avait diminué mais que ce 

n’était pas très alarment. La Présidente déléguée l’a remercié pour son investissement au 

sein de l’Amicale ainsi que pour son dévouement tout au long de l’année. 

f) Elle a ensuite excusé l’absence de Gilbert LOPEZ qui est en charge de l’annuaire des 

Thiersvillois et dont de graves problèmes de santé de membres qui lui sont chers l’avaient 

empêché de se joindre à nous. 

L’ordre du jour étant épuisé, la Présidente Déléguée remercie l’ensemble des Membres du 

Conseil d’Administration pour le travail accompli tout au long de l’année au sein de l’Amicale 

et  lève la séance à 11h15. 

 

 

 

 

 

 

Le Président     Le Vice Président         La Secrétaire Générale 

 

 

     Lucien Cano    Christian Esposito            Yvonne Montoya 
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ANNEXE I 

 

 

 

RAPPORT MORAL DE LA SECRETAIRE GENERALE 
 

 

 

Bonjour aux résistants et résistantes, 

Bonjour aux récidivistes,  

Merci de nous honorer de votre présence.  

Merci de venir nous écouter.  

Merci d’être au rendez-vous.  

Le syndrome de la chaise vide me fait peur et je le banni de mon esprit afin de pouvoir mieux 

communiquer avec vous tous et vous faire part de la joie que j’ai de vous retrouver chaque année. 

 

Il est certain que si pendant ce week-end, entourée de certains membres de ma famille et de tous 

mes amis, j’ai l’impression de me retrouver « au pays », cela ne m’empêche pas de méditer sur 

certains propos que j’ai recueillis très récemment  auprès d’une personne qui est à l’automne de sa 

vie et dont la santé ne permet plus de venir partager ce week-end avec nous afin d’oublier un peu le 

vide qui remplit son cœur. 

 

Elle est triste. Lorsqu’on nous a débarqués il y a un peu plus d’un ½ siècle sur ce sol de France, 

chacun a essayé de s‘enraciner là où il pensait que c’était le mieux pour lui et de ce fait les gens se 

sont perdus de vue. Aujourd’hui, au crépuscule de sa vie cette dame se sent seule car la personne 

qu’elle souhaiterait voir aussi souvent que si elle avait été là-bas, au pays, est loin d’elle et elle lui 

manque. J’ai senti beaucoup de rancœur contre cette vie d’exilée et de déracinée. Et pourtant, 50 

ans ce sont écoulés ! 

 

Et le « REVEIL N° 8 » me direz-vous ?! Oh ! Il n’est pas perdu de vue rassurez-vous. Nous ne 

pensons jamais aux problèmes de santé et malheureusement  nous n’avons pas été gâtés. En ce qui 

me concerne ce fut en fin d’année. Quand à notre vénéré Président il ne fut pas épargné. Les 

semaines, les mois se sont écoulés et notre journal n’avait pas démarré parce que de mon côté j’étais 

également « surbookée ». Plus les semaines s’écoulaient plus j’étais angoissée et envisageais de 

déclarer forfait pour cette année. Mais cela aurait été de la lâcheté alors autant affronter la vérité. Ce 

sont les paroles de réconfort d’une amie à qui je confiais l’angoisse qui me rongeait qui me 

redonnèrent confiance et qui me permettent aujourd’hui de vous demander un délai supplémentaire.  

 

Que dire de notre site. Il nous permet tout au long de l’année d’échanger et de maintenir entre nous 

un lien. C’est un bel objet de communication et vous engageons vivement à l’utiliser! Nous en 

sommes fiers et remercions Paul FUCHS pour son investissement et son implication. Il vous en 

parlera mieux que moi dans quelques instants. Merci Paul. 

 

Il y a un sujet que je souhaiterais aborder au sein de notre AG. De notre part ne voyez là aucune 

susceptibilité. Cependant lorsqu’un enfant de notre village nous quitte pour le grand voyage, nous 

souhaiterions être informé en même temps que le journal d’une autre Association qui est certes plus 

importante que la nôtre et bien sûr beaucoup plus diffusé. Nous ne voulons pas d’exclusivité mais 

seulement avoir l’information afin de la transmettre à ceux qui visitent notre site et qui ne reçoivent 

pas forcément ledit journal. 
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Concernant l’annuaire des Thiersvillois, c’est notre ami Gilbert LOPEZ qui est en charge de sa 

conception et de ses modifications. Pour des raisons de santé familiales il n’est pas présent encore 

cette année. Cet annuaire n’est ni définitif, ni immuable. Les adhérents qui le souhaitent peuvent 

nous transmettre leurs coordonnées ou les modifications à faire, soit par internet soit par courrier, 

nous les enregistrerons et ferons paraître un nouvel annuaire avec les nouvelles données 

enregistrées. Ceux qui le souhaitent peuvent dès aujourd’hui remplir le formulaire qui est à leur 

disposition auprès des trésoriers et nous le remettre. Après ce week-end nous mettrons sur le site un 

formulaire à disposition. 

 

Comme chaque année je vais évoquer la cotisation annuelle car c’est grâce à elle que l’Amicale 

fonctionne. Un grand merci à ceux qui se montrent généreux. Mais, car il y a un mais, certains ne la 

règle que si ils sont présents. Certes, je me répète mais c’est la vérité. Alors, s’il vous plait halte à 

Alzheimer lorsqu’il s’agit de la cotisation ! 

 

Un autre sujet qui me tient à cœur, c’est la survie de notre Amicale. J’aimerais que cette belle 

aventure se poursuive encore et encore. Or, certains de nos membres très actifs souhaitent arrêter 

leur collaboration au sein de notre Amicale. Nous comprenons leurs raisons et les remercions du 

bout de chemin qu’ils ont accompli brillamment à nos côtés. Alors aujourd’hui je pousse un cri 

d’alarme. S’il vous plait aidez-nous à tenir en vie cette belle Amicale en venant nous rejoindre. 

Aidez-nous à sauver notre week-end. Aidez-nous à conserver THIERSVILLE en vie au moins dans 

nos souvenirs. Nous avons encore tellement de choses à partager !! Nous sommes une petite 

Amicale et l’investissement personnel pour les postes à pourvoir est minime. 

 

Sans trop plagier une certaine personnalité, rassurez-vous ça ne sera pas la même litanie et je 

m’engage aujourd’hui devant vous à respecter, contrairement à lui, mes promesses : 

 

- Moi, secrétaire de l’Amicale je m’engage à faire paraître le journal chaque année, 

- Moi, secrétaire de l’Amicale j’assurerai l’intérim à chaque fois qu’il sera nécessaire, 

- Moi, secrétaire de l’Amicale je vous informerai par l’intermédiaire de notre site de nouvelles 

qui ne peuvent pas attendre un an, 

- Moi, secrétaire de l’Amicale je ferai tout ce qui est en pouvoir pour que vive l’Amicale, 

- Moi, secrétaire de l’Amicale je vous demande d’être à mes côtés pour que se poursuive cette 

belle aventure, 

- Moi, secrétaire de l’Amicale je vous demande de continuer à honorer nos week-ends, 

- Moi, secrétaire de l’Amicale je vous remercie de votre fidélité 

 

Tous ensemble conservons notre Amicale encore de nombreuses années ne serait-ce que pour 

remercier celui qui en est à l’origine notre Président Lucien CANO que des problèmes de santé ont 

empêché d’être parmi nous aujourd’hui. 

 

A l’année prochaine 

 

 

La Secrétaire Générale 

 

 

Yvonne Montoya 
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